

箱根路駆けぬけた"S"マーク

"熱い思い"タスキでつなぐー総合17位

1月2、3の両日行われた第81回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)で、2年振り61回目の出場となった専大は、11時間25分14秒(往路=5時間42分34秒、復路=5時間42分40秒)の総合17位でゴールテープを切った。



写真:2区=奥原佑城(法3)、3区・8区=校友の高澤さん提供、4区=日下石聰子(文2)、6区=宮山友希、7区=中川泉穂(文1)、9区=川本麻美(文3)

例年よりハイペースとなった1区。前々回も1区を走った彦久保文章(商3・藤沢翔陵高)は、先頭集団に位置したが後半、後退して11位。

"花の2区"に抜擢された座間マボロベネディック(商1・藤沢翔陵高)は、序盤から果敢に走り、一時は5位争いに浮上したが、徐々にペースを崩し16位。3区・平澤幸太(経済2・市立柏高)はラストスパートで早大に競り勝ち、15位でタスキをつなぐ。4区・伊深智広(経営3・磐城高)を経て17位でタスキを受けた5区・長谷川淳(経済2・専大松戸高)は、標高差約800メートルの山登りを走り切り、往路は17位。

復路は3人がエントリー変更。6区・辰巳陽亮(商3・洛南高)が好スタートをきり、7区・高橋良輔(経済2・藤沢翔陵高)から、8区・佐藤彰浩(文2・田村高)にタスキをリレー。拓大をかわし、駅伝主将としてチームを引っ張ってきた9区・吉田智(経営4・専大松戸高)へ。最後の大舞台を力走し、10区・谷口善隆(法4・土岐商高)にその熱い思いを託した。エントリー変更で、急きょアンカーとなった谷口は、明大、関東学連をとらえ、復路は16位。

来年に向け課題も見えた

シード権獲得はならず、今秋の予選会に再び挑むことになった。

メンバー交替が相次ぎ、厳しい戦いを余儀なくされたが、加藤覚監督が「来年につながる走りが出来た。選手たちにとって大きな自信になったと思う。スタミナ、スピード共にさらに強化したい」と語るように、収穫の多い大会となった。

(橋本 麻未・経済1)

(宮山 友希・文1)

沿道からも熱い応援 オール専修の思いをのせて

第81回箱根駅伝



紙面で紹介したほかにもたくさんの方が沿道でご声援くださいました。ご声援ありがとうございます。





追悼 矢沢正雄さん<陸上競技部OB>

1936年(昭11)のベルリン五輪に出場した陸上競技部OBの矢沢正雄さん(昭14経学)が、「箱根」を楽しみにしながら12月11日、心不全のため89歳で亡くなった。

鎌倉学園高から専大へ。戦前の陸上競技部黄金期の中心メンバーで、日本学生対抗選手権で活躍するなど、日本を代表する短距離ランナーだった。全日本学生対抗で出した、200㍍のタイムは今なお、専大陸上競技部記録として残っている。

ベルリン五輪では、200㍍と400㍍リレーに出場。「専大」の名を世間に知らしめた。また、専大が戦前戦後を通じて唯一「箱根」を制した39年(昭14)の第20回大会時の主将でもあった。

97年(平9)4月に発行された旧校友会誌「瑞雲No.17」掲載のインタビューによると、ベルリンへは神戸から船で上海へ、そこからシベリア鉄道で現地入りしたそうだ。ヒトラー総統と握手したとのエピソードも。帰国後は自宅前が観光名所となるなど一躍有名人となった。

【ニュース専修2005年1月号10面】